



Comunicado interno AEOM

Inicio Temporada de caza 2022 -2023

Estimado Socio

Aunque ya se han celebrado algunas jornadas monteras en algunas CCAA, es este próximo fin de semana cuando la actividad cinegética arranca con fuerza, al iniciarse las monterías en comunidades con gran tradición montera como Extremadura o Castilla La Mancha.

Por desgracia, un año más, las condiciones meteorológicas vuelven a dejarnos unas elevadas temperaturas en prácticamente todo el país, por lo que las jornadas de caza se ven fuertemente perjudicadas a todos los niveles, mermándose considerablemente el resultado de muchas monterías por causa del calor.

Me consta que somos ya muchos los que vamos dilatando en el tiempo todo lo posible nuestro arranque montero para evitar precisamente estas inclemencias, pero no es menos cierto que otros muchos, obligados por las circunstancias, no tienen más remedio que comenzar a cazar a primeros de octubre, por lo que debemos recordar una serie de recomendaciones a tener en cuenta para que las monterías se celebren de la mejor manera posible, las rehalas puedan cumplir con su cometido en estos duros comienzos de temporada, y podamos obtener el mejor resultado posible para cumplir con nuestros monteros.

Sé que con vuestra dilatada trayectoria y experiencia como organizadores profesionales de caza estas recomendaciones huelgan, pero no es malo volver a recordarlas para que las tengamos en cuenta, más aún en estos momentos de especial revuelo por el comienzo de una nueva temporada, donde tenemos muchos frentes abiertos y estamos en mil asuntos para que todo esté en orden desde nuestra primera montería.

Así sin más, ante estas circunstancias adversas de elevadas temperaturas es conveniente realizar las siguientes prácticas:

- ✓ Realizar el sorteo la noche anterior con la idea de adelantar tiempo al día siguiente.
- ✓ Citar a los monteros una hora antes de lo habitual para comenzar a montar armadas lo antes posible.
- ✓ Realizar las sueltas antes de las 10:00 h de la mañana para evitar que nos coja el calor de mediodía, organizando estas de manera que las recovas den manos cortas y favorables.
- ✓ Habilitar puntos de agua por toda la mancha que garanticen la hidratación de los canes durante el monteo

- ✓ Poner suficientes guías que faciliten el trabajo de las rehalas y den celeridad al monte, cazando obviamente a conciencia la mancha a batir.
- ✓ Finalizar la montería sobre la una o una y media de la tarde, para que el personal auxiliar pueda recoger las reses abatidas antes de que apriete el calor, y lleguen a la junta de carnes en las mejores condiciones.
- ✓ Buscar una buena ubicación para la lonja de carnes, si no está ya habilitada en la finca, y empezar el faenado de canales lo antes posible para evitar el deterioro de las piezas por la elevada temperatura.
- ✓ Realizar todas las gestiones administrativas con suficiente antelación para que la montería transcurra con fluidez y no entorpezca ni retrase ninguna de las fases del monte.
- ✓ Remunerar debidamente el trabajo de las rehalas, ajustando con ellas un justo precio acorde con la situación que atravesamos, dándole a podenqueros y rehateros el trato y distinción que por su trabajo e importancia merecen dentro de la montería, al igual que a todo el personal auxiliar que desarrollan su labor durante las jornadas de caza.
- ✓ Ofrecer a los monteros con suficiente antelación, toda la información detallada sobre la jornada de caza, de manera que se eviten los consabidos retrasos durante el sorteo y la salida de armadas.
- ✓ Ofrecer la mejor imagen de nuestro colectivo, cuidando al máximo todos los detalles y dando un trato de máxima profesionalidad a nuestros clientes.

Ser socio de AEOM debe ser un marchamo de calidad y distinción para los monteros nacionales y los cazadores internacionales que apuesten por montar con alguno de nosotros, por lo que nos tenemos que esforzar al máximo para que en todas nuestras monterías rochemos la excelencia. De nuestro ejemplo y buen hacer depende que lo consigamos.

Y sin más, os deseo una temporada sin incidentes cargada de éxitos, y que se cumplan las mejores previsiones de vuestros calendarios.

Recibid un cordial saludo

Emilio Jiménez

Director Gerente

Asociación Española de Organizadores de Monterías